

Bacteria que agrava influenza

Enviar un oficio a la Subsecretaría de Salud Pública para que entregue una serie de antecedentes sobre los casos Streptococcus Pyogenes (bacteria que agrava la influenza) y que se han registrado en el país en los últimos meses, así como, las medidas adoptadas por las autoridades, fue el acuerdo al que llegaron los integrantes de la Comisión de Salud.

Los parlamentarios se encuentran en alerta al triplicarse los casos de la denominada “bacteria asesina” que ha sido la responsable de diversas muertes de pacientes que han contraído influenza.

Ahora -dadas las estadísticas entregadas por el Ministerio de Salud (Minsal)- la Comisión planteó volver a invitar a la autoridad de manera de complementar el oficio solicitado. El documento remitido solicita un desglose de casos de esta bacteria por región, tanto sospechosos como confirmados más la descripción de las medidas implementadas desde noviembre del año pasado.

Cabe consignar que el Streptococcus Pyogenes es una bacteria que puede producir un amplio espectro de enfermedades, desde faringitis aguda o infecciones en la piel hasta infecciones graves de riesgo vital. Se transmite principalmente a través de gotitas respiratorias y el contacto directo con personas y superficies infectadas. Los grupos más afectados son niños preescolares y adultos mayores.